



### Encuesta de Operadores Financieros

## El mercado ve el dólar sobre \$970 por un buen tiempo

Hoy, el Banco Central publicó su Encuesta de Operadores Financieros. Para los próximos 28 días, la media que proyectan 65 operadores es que el dólar ronde el nivel de los \$970.

Hoy, al medio día, eso sí, el tipo de cambio ya se cotizaba sobre este nivel, en \$976. Su valor en Chile se ha visto presionado desde la victoria de Donald Trump en las elecciones presidenciales de EE.UU. de noviembre recién pasado: desde el día 5 de ese mes, el dólar spot ha ganado \$21.

“Se espera que el tipo de cambio fluctúe hoy entre \$970 y \$977. Sin embargo, estas previsiones están rodeadas de incertidumbre debido a la transición de la nueva administración estadounidense”, explica la analista de mercados de XTB Latam, Emanuelle Santos.

Otros analistas y bancos, sin embargo, apuestan por un dólar más alto, como la compañía de servicios financieros norteamericana Wells Fargo, que dijo en un informe que éste podría superar los \$1.000 el 2025.

“Considerando que el dólar hoy está cercano a los \$980 y las fuerzas que podrían presionar al alza su precio, el próximo año es posible que llegue a niveles de \$1.000. No sé si éstos se mantengan a lo largo del año, pero sí es cierto que hay un par de factores que impulsarían el alza”, comenta el economista y académico de la U. Autónoma, Esteban Viani.